



Date: 05 February 2026

التاريخ : 05 فبراير 2026

Disclosures and Compliance Section
Market Operations and Surveillance
Abu Dhabi Securities Exchange
Abu Dhabi -United Arab Emirates

السادة - قسم الإفصاح والامتثال المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة

**Subject: Disclosure by Burjeel Holdings PLC
Regarding the Date of Issuing the Board
Resolution by Circulation**

**الموضوع: افصاح شركة برجيل القابضة بى ال سى عن
تاريخ إصدار قرار مجلس إدارة بالتمرير**

Greetings,

We would like to inform you that Burjeel Holdings PLC's (the "Company") Board of Directors will consider passing a Resolution by Circulation by 15:00 hrs UAE time on Tuesday, 10th February 2026 in respect of the following agenda:

تحية طيبة وبعد،

نود إفادتكم بأن مجلس إدارة شركة برجيل القابضة بى ال سى. ("الشركة") سينظر في إصدار قرار بالتمرير بحلول الساعة 15:00 بتوقيت دولة الإمارات العربية المتحدة يوم الثلاثاء الموافق 10 فبراير 2026، وذلك بشأن جدول الأعمال التالي:

1. Preliminary unaudited and unreviewed consolidated financial statements of Burjeel Holdings PLC (together with its subsidiaries) for the financial year ending 31 December 2025.

1. البيانات المالية الأولية الموحدة غير المدققة وغير المراجعة الخاصة بشركة برجيل القابضة بى ال سى (والشركات التابعة لها) للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2025.

2. Other business matters that have no effect on the share price.

2. أمور أخرى متعلقة بأعمال الشركة وليس لها تأثير على سعر السهم.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Ms. Divya Damaraju
Company Secretary
Company's Seal:



ديفيا داماراجو
سكرتيرة الشركة
ختم الشركة:

Copy to: Securities and Commodities Authority

صورة إلى: السادة هيئة الأوراق المالية و السلع المحترمين